



Regierungsratsbeschluss vom 19. August 2014

Teilrevision des Bundesgesetzes über die Meteorologie und Klimatologie (MetG); Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

P140653

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Meteorologie und Klimatologie MeteoSchweiz.

Begründung

Bisher war der Bezug von Daten und Informationen der MeteoSchweiz kostenpflichtig. Mit der geplanten Teilrevision des Bundesgesetzes über Meteorologie und Klimatologie (MetG) wird der grösste Teil der Daten und Informationen gebührenfrei erhältlich sein. Dies bedeutet einen Paradigmawechsel. Die meteorologischen Daten und Informationen der MeteoSchweiz sind für viele Amtsstellen des Kantons Basel-Stadt von grosser Bedeutung. Deshalb begrüsst der Regierungsrat in seiner Stellungnahme den künftig weitgehenden gebührenfreien Zugang zu den Daten und Informationen der MeteoSchweiz. Dies bedeutet nicht nur eine finanzielle Entlastung der Kantone, sondern das kostenfreie Dienstleistungsangebot wird auch zu einer verstärkten Nachfrage der Daten und Dienstleistungen der MeteoSchweiz führen. Damit können die Dienstleistungen der kantonalen Behörden verbessert werden.

